



Privatgymnasium der Herz-Jesu-Missionare  
in Salzburg/Liefering

# Julius Chevalier Preis 2022/23

verliehen an

## den Verein der „Altlieferinger“

Alumni und Freunde des Privatgymnasiums der Herz-Jesu-Missionare

mit einer Anerkennungssumme von € 1.000,--.

Seit 25 Jahren versucht der Verein den Kontakt zu den ehemaligen Schülern und Schülerinnen unserer Schule aufrecht zu erhalten, indem er ideenreich jährliche Treffen und Vernetzungsveranstaltungen organisiert. Er setzt damit die Idee von P. Jules Chevalier, Laien einzubinden in eindrucksvoller Weise um.

Liefering, 14. März 2024

P. Michael Huber MSC  
Provinzial



Mag. Peter Porenta  
Direktor